



Männer gehen auf Wallfahrt nach Rulle – zu Fuß oder per Rad

Rulle (kb). „Herr, zu wem sollen wir gehen?“ – ein Wort aus dem Neuen Testament steht über der 88. Männerwallfahrt nach Rulle, zu der die Organisatoren für Sonntag, 16. Juni, einladen. Zwei Gruppen setzen sich zu Fuß in Bewegung, wer will kann aber auch mit dem Rad oder auf eigene Faust mit dem Auto kommen. Die Fußpilger gehen am Dom um 6 Uhr los, Zwischenstation ist um 6.45 Uhr an der

Christus-König-Kirche in Haste. Eine weitere Gruppe startet um 7 Uhr in Icker. Auch mit dem Rad kann man nach Rulle pilgern. Startpunkte sind um 5.45 Uhr die St.-Johannes-Kirche Alfhausen, um 6 Uhr die St.-Laurentius-Kirche in Neuenkirchen bei Bramsche sowie um 7 Uhr der Dom, die St.-Martinus-Kirche in Bramsche und die St.-Josef-Kirche in Hollage. Um 8.30 Uhr feiert

Bischof Franz-Josef Bode die Pilgermesse am Außenaltar der Kirche in Rulle. Nach dem Gottesdienst gibt es die Möglichkeit zum Frühstück, der Bischof steht dabei im Johannis-haus zum Gespräch zur Verfügung. Nach der Abschlussandacht mit Eucharistischem Segen geht es um 11.30 Uhr per Bus zurück zu den Ausgangsorten. Informationen im Internet: www.ruller-wallfahrt.de | Foto: Archiv

Kirchenbote
23.5.19

15

OS 15

Zeltlager für Väter und Söhne

Rulle. Ein Vater-Sohn-Zeltlager findet vom 15. bis 16. Juni in Rulle statt. Anmeldung bis 1. Juni, weitere Infos bei Sebastian Mutke, E-Mail: s.mutke@bistum-os.de, Telefon 01 75/405 1830.